

Un llamado a cuidar y preservar la naturaleza hace grupo de investigación de la Clínica Veterinaria de Unillanos por casos de aves heridas.

Villavicencio, 12 de septiembre de 2013. Docentes y estudiantes de Medicina Veterinaria de Unillanos adscritos a la Clínica Veterinaria que en lo corrido del mes han atendido dos casos de aves heridas con arma deportiva; hacen un llamado a la ciudadanía a cuidar y preservar la naturaleza.

Un gavilán pollero (*Buteo Magnirostris*), fue el último de los pacientes que tras ser traído por funcionarios de Cormacarena recibió atención de los profesionales del centro médico. Al examinar el ave, pudieron determinar que tenía una fractura en la pierna izquierda y la radiografía evidenció la presencia de un balín en su cavidad abdominal, %al Gavilán fue atendido, se le hicieron procedimientos para manejar el dolor, la deshidratación y la infección, pero falleció mientras era atendida+, explicó José Fernández Manrique, docente investigador del grupo de profundización en medicina de especies silvestres de Unillanos.

Según indicó el docente, es el segundo caso de esta índole en la semana. El primero sería en de un Loro Real que fue hallado también por Cormacarena y murió antes de ser trasladado a la Clínica Veterinaria de la Universidad.

%Estamos preocupados de que haya una desadaptado que esté cometiendo este crimen con las aves sin importarle el daño que le causa a las especies silvestres del departamento y que el hecho sea un delito. Invitamos a la comunidad a denunciar ante las autoridades a quienes atenten contra la naturaleza+, enfatizó Fernández Manrique.

